
"ESTE ENTENDIMIENTO TAMBIÉN TIENE QUE SER POSIBLE EN EL MUNDO 
PRIVADO" 
Así lo aseguró el Mandatario luego de recibir a la directiva de la Anef, para felicitarlos 
por el acuerdo de reajuste de un 4,5%, en sus remuneraciones a partir del 1° de 
diciembre próximo. 
El Jefe de Estado destacó el que este acuerdo se haya logrado en un momento 
económico difícil para Chile, lo cual -puntualizó- "habla bien de la seriedad de estos 
dirigentes". 
El Presidente de la República, Ricardo Lagos, recibió esta tarde en el Palacio de La 
Moneda a la directiva de la Asociación Nacional de Empleados Fiscales (ANEF), luego 
de que se alcanzara el acuerdo de reajuste de un 4,5% en las remuneraciones de ese 
sector. 
 
En la oportunidad, el Primer Mandatario destacó el que se haya logrado este acuerdo 
"en condiciones complejas y difíciles, desde el punto de vista de la economía de Chile". 
Agregó que este logro "habla bien de la seriedad de estos dirigentes, que demuestran 
que es posible consensuar posiciones y lograr entendimientos", dijo el Jefe de Estado.  
 
Asimismo, recalcó que con los dirigentes de la ANEF se ha concordado una agenda de 
trabajo destinada a tratar los temas pendientes con el sector. Al respecto, el Presidente 
Lagos dijo que el programa de trabajo "tiene que ver con el cumplimiento del Convenio 
151 de OIT, sobre la forma en que se hacen las negociaciones futuras y sobre la forma 
en que se hacen las negociaciones entre los trabajadores del ámbito público y la 
autoridad". 
 
Además, el Mandatario sostuvo que "este entendimiento se da en un marco de 
convergencia y de entendimiento a nivel del país que ojalá lo podamos preservar". Al 
respecto, reiteró que "estamos viviendo momentos difíciles y creo que este 
entendimiento es un mensaje muy potente para todos los chilenos y chilenas". 
 
Finalmente, el Presidente Lagos expresó que al momento de recibir el acta de acuerdo 
con el reajuste al sector público "el presidente de la CUT hizo una reflexión que me 
parece muy importante compartir con ustedes: que este entendimiento también tiene que 
ser posible en el mundo privado, entre trabajadores y empresarios". 


